

La Municipalité de BARJAC
et la Commission Culturelle vous proposent

Mariano Zamora

Né à Almería où il est plongé dans la culture flamenco, il se passionne pour le chant en écoutant Pepe Sorroche, la Niña de los peines, Antonio Mairena.

Il entreprend une tournée européenne avec le guitariste Paco Carmona et chante aux côtés de Carmen Linares.

Il accompagne la Muñeca avec sa voix chaude et harmonieuse.

Paul Guta, d'origine roumaine, il s'initie au violon dès l'enfance et travaille avec les plus grands artistes dont le Trio Rosenberg.

Il se spécialise dans le jazz manouche mais sa virtuosité lui permet d'aborder avec bonheur le répertoire flamenco.



Franck Bareau est un jeune guitariste, barjacois, de jazz manouche qui se produit dans différentes formations. Ouvert à tous les styles de musique, il a bien voulu apporter la touche arabo-andalouse, à cette soirée flamenco.

Mairie de Barjac
Tel : 04.66.24.50.09 – Fax 04.66.24.54.36 – e mail : mairie.barjac@wanadoo.fr
Site internet : <http://www.barjac.fr>

NUIT FLAMENCA
Musique et Danse

Avec la Compagnie
La Muñeca
Mariano Zamora, chant
Manuel Rodriguez, guitariste
Paul Guta, violon

Entrée 10 €
Sangria offerte

- Flamenco à Barjac
- Rayo del Sol
- Frank Bareau, musique araboandalouse

Samedi 17 fevrier 2018

à 20 h salle des fêtes

CHÂTEAU DE BARJAC

Tél : 04.66.24.50.09



PROGRAMME

1^{ère} Partie

Flamenco à BARJAC – Danse

Tango de TRIANA
Sévellane à l'éventail
Tango de la Repompa
Fandango
Rumba gitane

Rayo del Sol Danse

Sévellanes, Rumbas et Flamenco

Franck BAREAU Guitare

Musique arabo-andalouse

Entracte - sangria

2^{ème} Partie

COMPAGNIE LA MUÑECA

LA MUÑECA, danse, chorégraphie

Mariano ZAMORA, Chant flamenco

Manuel RODRIGUEZ, guitare flamenca, compositeur

Paul GUTA, violon

- | | |
|--------------------|--------------------------------|
| 1-Martinete | 6-A mi madre, Manuel RODRIGUEZ |
| 2-Rumba | 7-Czardas |
| 3-Farruca | 8-Alegria |
| 4-Granaina | 9-Buleria |
| 5-Tientos et Tango | |

Carmen GORRIZ s'initie au flamenco au sein de l'association SOLEDAD d'Alès et dirige le groupe Flamenco à Barjac au sein de l'association Sport Plaisir depuis 5 ans.

Amour de la danse et passion pour la culture andalouse caractérisent cette formation d'amateurs.

Rayo del Sol dirigée par Cornélia Van Loon est basée à St Privat des Vieux et organise des animations de qualité où l'élégance, la rigueur et le plaisir de danser vous transporteront en Andalousie.

Compagnie la Muñeca

La Muñeca est une jeune danseuse talentueuse qui découvre le flamenco à 10 ans à Nîmes et décide d'emblée de vivre pleinement sa passion pour cet art.

Formée auprès d'Eva Luisa et Yurentz Bermudez en France, elle se perfectionne avec LA LUPI, Pastora Galván, José Maya, Andres Peña, tous maestros du flamenco en Espagne.

Elle est lauréate du concours de flamenco de Valence et se produit devant le roi du Maroc.

Ouverte d'esprit, elle mêle au « flamenco puro » des éléments de danse contemporaine. Son expression est gracieuse et sensuelle, ses gestes précis, ses « zapateos » pleins de fougue. C'est une artiste complète et prometteuse.

Manuel Rodriguez, guitariste de flamenco d'origine andalouse, il apprend la guitare à 10 ans. Doté d'une sensibilité extrême et d'un « toque » très flamenco, il a travaillé avec les plus grands tels que José Galván, Blanca Li, Bellen Maya.

Auteur, compositeur de talent, il prépare son second album après avoir participé au dernier album de Boulevard des airs.

.../...